

Glarner Bündner Kantonturnfest 2012, Schwanden 16.-17.06 2012

Mit grossen Erwartungen reisten wir am Samstag 16.06.2012 nach Schwanden ans Glarner-Bündner Kantonturnfest, welches unser Saisonhöhepunkt im 2012 war. Nach den super Noten am kantonalen Vereinsturntag in Schiers waren wir unter Zugzwang. Eine 27-er Note musste her!

Gestartet wurde mit dem 3-teiligen Vereinswettkampf 35+ in glühender Hitze. In den Spieldisziplinen wurden trotz knappgehaltenem Training sehr gute Noten von 8.84 und 9.00 erarbeitet. Im Steinheben erreichte man eine souveräne 10.00. Dies ergab eine Gesamtnote für den **TV Trimmis 35+** von **27.84!** Ein super Resultat, welches in der vierten Stärkeklasse für den **8. Schlussrang** von insgesamt 28 teilnehmenden Vereinen reichte! Super Jungs!

Die Aktiven starteten erst um 17 Uhr mit dem Wettkampf. Bis dahin wurden TurnerInnen angefeuert, Übungen bestaunt und im anliegenden Freibad gechillt. Die Sonne machte uns müde, träge und rot, was sich aber nicht auf unseren Wettkampf auswirken sollte. Die Barrensektion, angeführt von Mario Russi, zeigte ein fast fehlerloses Programm, welches noch wenige Trainings zuvor optimiert wurde.

Das Publikum unterstützte uns tatkräftig bei der gelungenen Show und wir ernteten grossen Applaus und viele Komplimente. Gelobt wurde vor allem der moderne Stil und das junge Kader, welches schon bei 13 Jahren beginnt. Belohnt wurden wir mit einer **9.28!** Vor ein paar Jahren hätten wir von so einer Note nicht zu träumen gewagt. Konstant ein so hohes Niveau zu turnen ist eine super Bestätigung für das intensive Training. Diese Note sicherte uns einen Platz im Gerätefinal Barren am Sonntag. Trotz Festzelt-Handicap turnten wir noch besser als am Samstag und beendeten diesen auf dem 3. Platz.

Zitat: "Dass es an einem «Kantonalen» selbst im Geräteturnen Platz für Show-Elemente hat, untermauerte die junge Trimmiser Vertretung mit ihrer originellen Cowboy-Nummer. Gleich zu Beginn des Turn-Cups rissen die in weisse Hosen, braune Gilets und rote Halstücher gekleideten Turner das Publikum zu Begeisterungstürmen hin. Trotz Anstrengung und Konzentration: Den Auftritt vor der versammelten Turnerschar schienen sie vollends zu geniessen. «Das war absolut der Hammer», freute sich Leiter Mario Russi."

Quelle: Südostschweiz Ausgabe Graubünden vom 18.06.2012



Auch an der Pendelstafette unter der Leitung von Martin Lys wurde intensiv gefeilt. Auch dieses Training zeichnete sich aus und mit einer sauguten Zeit und leider einem Wechselfehler wurde ein 8.81 ersprintet. Sackschnell!

Die Steinheber-Fraktion verrichtet ihre Arbeit wie immer gekonnt und erreichte mit 9.00 das Maximum, welches mit dem 18kg Stein möglich ist. Auch hier wurde intensiv Nachwuchsarbeit betrieben und wir erwarten hoffentlich bald den ersten 22.5-er in unseren Reihen. Sackstark!

Zusammengerechnet ergibt das die Gesamtnote von **27.09** für den **TV Trimmis Aktive**. Ziel erreicht!! Auf der Rangliste waren wir mit dem **5. Schlussrang** in der 4. Stärkeklasse von total 46 Vereinen ganz vorne mit dabei. Das hohe Resultat von Schiers ist bestätigt und dies zeigt: Diese Jungs haben wirklich was auf dem Kasten!

Das Resultat wurde am Abend gebührend im Festzelt gefeiert. Es war ein tolles Fest, ohne grobe Zwischenfälle. Wieder in Trimmis angekommen wurden wir von den Dorfvereinen und vielen begeisterten TrimmiserInnen von der Kantonalbank bis zum Scalära gefeiert. Der Musikverein spielte auf und es war ein super Ausklang von einem gelungen Turnfest, welches uns noch lange in Erinnerung bleiben wird.



Bericht: M.Guntli